



青森県立保健大学

栄養学科卒業生のみなさんへ

こんにちは。元気で、仕事に励んでいますか。6月に入り保健大学のポプラ並木が青々としています。後輩も、元気にみなさんの後ろを追いかけています。

さて、多くの社会人が、就職後の1回目の壁が、就職先の環境にやや慣れたころの五月六月ごろにあると言われていています。みなさんいかがですか。

そこで今回、4月に就職した卒業生の皆さんを、少しでも元気づけることができるならと考え、お便りを送らせていただきます。

「人は悩む毎に大きく成長する」と先人が言っています。困難であっても希望を胸に、ゆっくりで良いので、大小の壁を乗り越えていってもらいたいと思います。そして、青森県立保健大学の卒業生としての誇りを持って、一步一步自分の道を前進して欲しいと願っています。

いろいろな経験を積んで、ふと振り返ると、そこにあなた色の道と保健大の後輩が続いていることと思います。社会的に管理栄養士の道はまだまだ途上の道ですが、みなさんの道を束ねることで、大きなうねりになり、大道を築くことになります。

機会がありましたらみなさんの保健大学に是非お越しく下さい。またいつでも連絡ください。栄養学科教職員は、みなさんの来校を心から歓迎いたします。

これから暑い夏場を迎えますが、健康にはくれぐれも気をつけて、お仕事頑張ってください。

平成24年6月22日

青森県立保健大学

健康科学部 栄養学科

就職対策委員

講師 齋藤 長徳

